

21 febrero 1979.
El Universal

Que los Estudiantes Trataron de Tomar las Instalaciones

Por ARTURO SORIANO LIMA,
Corresponsal de EL UNIVERSAL.

TEPIC, Nay., 20 de febrero. — Tres muertos y un herido fue el saldo de un enfrentamiento entre estudiantes y trabajadores de la Universidad Autónoma de Nayarit, hoy en la mañana en el bulevar Tepic-Jalisco, a unos 150 metros de las instalaciones universitarias.

En el enfrentamiento participaron miembros del Sindicato de Trabajadores y Empleados al Servicio de la Universidad Autónoma de Nayarit (STESUAN), del Consejo Estudiantil Universitario y del Partido Comunista, por una parte. Por la otra, integrantes de la Federación de Estudiantes Universitarios de Nayarit y

del Sindicato de Empleados y Trabajadores de la Universidad (SETUAN).

En el camellón central del mencionado bulevar, quedó el cadáver del trabajador J. Ramón Jiménez Vizcaíno, mientras que en la clínica de la Cruz Roja y en el Hospital Central eran atendidos los lesionados Pedro Durón Alva, Lino Roberto Vázquez, miembros del STESUAN, y Juan Manuel Partida Chávez, del SETUAN.

Aproximadamente a las 9:00 horas, falleció a causa de las lesiones Juan Manuel Partida Chávez. A las 14:00 horas, Pedro Durón Alva también murió.

(CONTINUA EN LA PAGINA DIECINUEVE)

El enfrentamiento se produjo cuando miembros del STESUAN, CU y PCM trataban de impedir el acceso de estudiantes y maestros a las aulas universitarias, pidiéndoles que no entraran porque así romperían el movimiento de huelga, que realizan desde hace dos meses y medio.

Como los estudiantes y maestros ignoraron las peticiones de los huelguistas empezaron los insultos, que posteriormente se convirtieron en golpes y luego degeneraron en una batalla campal, cuando el trabajador Simón Pazos, miembro del STESUAN, sacó una pistola y comenzó a disparar.

Ante la denuncia de Eduardo Saucedo Fuentes, líder del STESUAN, realizada ante el procurador general de Justicia en el Estado, licenciado Antonio Sam López, en el sentido de que había muchas armas en las instalaciones universitarias, elementos de la Policía Judicial del estado y del municipio, rodearon la ciudad de la cultura "Amado Nervo", sede de la UAN.

Con un permiso de las autoridades universitarias, los agentes policiacos, encabezados por el procurador, realizaron un cateo general revisando a funcionarios, maestros, trabajadores y estudiantes, así como a los vehículos que se encontraban en los alrededores, sin encontrar armas de fuego.

La policía sólo encontró navajas y machetes usados por los trabajadores en las labores de jardinería.

Ante el clima de violencia que se siente en la Universidad, el rector pidió al procurador general de Justicia se les diera garantías, por lo que desde las 10:00 de la mañana patrullas policiacas vigilan los accesos a las instalaciones universitarias.

Benito Portes Flores, presidente de la FEUN; el licenciado José Luis Rodríguez, secretario del Sindicato de Personal Académico, y J. Refugio Ramírez Valdez, acusaron a Eduardo Saucedo Fuentes de haber provocado el enfrentamiento, en compañía de Blas Zamudio Vidal, dirigente estatal del PCM.